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卓  話 7月15日〈第3例会〉

泉　浩一
①7月14日（木）、大阪城南RCのスポンサークラブである
大阪東RCに三宅会長と幹事の私（泉）で表敬訪問してま
いりました。
②来週例会後、光信研修リーダーによるクラブフォーラ
ムがあります。会員の皆様、ぜひ参加下さい。特に入会
浅い方は必ず出席のほどお願いいたします。

就任あいさつ
親睦・出席委員長　松田振興

　今年度、親睦・出席委員会委員長を仰（おお）せつかる松
田です。
　入会して、早くも4年目になりました。仕事関係で海外
出張や、一時帰国したり、骨折入院になったり、コロナの
関係でZoomでの参加をしたりして、みなさまとの交流が
少なかったため、今年度は親睦・出席委員会委員長に就任
を機に、より一層交流できたらと思います。今年度の親
睦・出席委員会の構成は私のほかに副委員長2名、西谷会員

　三宅善太郎
　我がクラブの歴史を振り返り、1970～71年（創立2年
目）の年次報告書をひも解いてみます。
　年度末47名の会員がおられ、光信さん、西谷さん、岡部
さん、石濱さん、井上さんのお名前がみえますが、光信先
生以外は現会員のお父様です、歴史を感じます。平均年齢

写真同好会　キャプテン　浅井　晃
　「写真同好会」今年度キャプテンの浅井です。写真をネ
タに食事をします。7月20日（水）18時より“うえまち”で
第1回目を開催予定です。奮ってご参加ください。

◆ 幹 事 報 告 ◆

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

●出席報告

7月15日（第3例会）

出席会員32名（内免除会員7名）
会員総数43名（同上11名）
ゲスト     0名
ビジター  0名

ホームクラブ出席率82.05％
7月1日（第1例会）補正出席率100.00％（MU2名）

計32名

7月29日（第5例会）

8月5日（第1例会）

●場所
●卓話

●クラブフォーラム

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
「大阪城南ロータリークラブの懸案」

光信昌明研修リーダー委員長担当
　　（研修リーダー） 13：40～15：00
シェラトン都ホテル大阪　3階　葛城の間
＜軽食　ワンプレート＞

●場所
●表彰
●お祝

●卓話

●理事会

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
・ホームクラブ連続皆出席
・誕生日　結婚記念日　会社創立記念日　
入会記念日
「　未　　定　」

佐伯清孝会員増強委員長担当
11：30～12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ

●場所
●卓話

●食膳

シェラトン都ホテル大阪　3階　志摩の間
「パデルの最新状況」　　　　

村上泰啓会員担当
＜軽食　カレー＞

7月22日（第4例会）

◆ 委 員 会 報 告 ◆

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

◆ 会長の時間 ◆

◆業界5分スピーチ◆
泉　浩一幹事

が52.47歳。（現在65.5歳）　
　議事録より、例会の進行役を幹事からSAAに変更、目標
10名の会員増強、但し量より質、若い会員を増やす、出席
率100％月間を設定、（結果：年間ホームクラブ74.44％、
補正出席率93.59％）、云々。当初から会員増強と出席に重
きをおいていたようです。
　プログラムを見ますと、卓話に外部講師を様々な分野
からお招きされています。（34回／例会50回）
　親睦について（友好委員会）、酒味の会を2回開催、忘年
会1回、それと家族会を3回開催し職場見学もセットで行
われたようです。ゴルフ部は6回もありました。
　創立2年目にして我がクラブの特徴というか基礎がほ
ぼ出来ているように感じられました。
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真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

クトの作成を進めていきます。
　委員長として、会員の皆様に本プロジェクトに関する
ご協力をお願いしてまいりたいと思います。
　広報活動としましては、従来の大阪城南ロータリーク
ラブのホームページをリニューアルし、現在のものをよ
り進化させ、情報発信力を高めることに、尽力する所存で
ございます。
　大先輩の今井会員と山口会員のお力添えを頂きなが
ら、大役を果たせるよう、努力してまいりたいと思いま
す。

就任あいさつ

クラブ会報委員会委員長　細川直人
　クラブ財政の収支改善を目論み、三宅委員長の方針に
沿いこれまで外注していた会報制作の内製化を検討して
おります。
　スタートは従来通り、浜田秀英堂さんに依頼予定です
が、秋ごろをめどに新しい会報に移行していきます。
◆内製化移行スケジュール（予定）
・川口さんが新たな紙面を作成　　　　 7月～8月
・浜田秀英堂依頼分と並行して新紙面を運用　9月～10月
・新紙面に移行　　　　　　　　　　　11月から
◆ご依頼ごと
　卓話の原稿は例会開催前までに、例会でのご発表の原
稿は、可能な限り翌週月曜日までに事務局および会報委
員会までご送付をお願いいたします。
　卓話・ニコニコ箱などの原稿はなるべくそのまま掲載
する予定ですが、紙面の都合で原稿に手を加えることも
ございますので、その際はご容赦お願い申し上げます。

就任あいさつ
プログラム委員長　青野縣一

　今年度、プログラム委員長の青野です。副委員長は石濱
会員、会員には尾崎巖会員です。　　
　プログラム委員会としては、三宅会長の運営方針に
従って若手研修に力を入れる為、研修リーダーの卓話を2
回して頂くこと、また卓話者には世情に適した内容の外
部卓話、教養を高める外部卓話を積極的にお願いしてい
きます。
　年末家族会は12月2日（金）、夜間例会は12月2日（金）と
年始の1月13日（金）の2回の予定です。
　コロナ感染も第7波となり、今後の感染状況によっては
例会の開催も流動的になる可能性もありますので、会員
の皆様のご理解を得て柔軟に対応していきたいと思いま
す。ご協力よろしくお願いします。

就任あいさつ

雑誌・広報委員長　野村　篤
　雑誌・広報委員会は、「ロータリーの友」を委員会報告に
て簡潔にご紹介いたします。そして、ITアドバイザー（石
濱会員・山本智重会員）監修のもと「私の履歴書」プロジェ

と勝島会員、そして、奥田会員、小林（治）会員、遠田会員、佐
伯会員、岡会員、小林（正）会員となります。
　ロータリーライフには2つの大きな柱があります。その
1つは親睦です。そしてもう1つは奉仕です。
　ロータリーとは親睦を通じて生まれたエネルギーを
もって、「他人に対する思いやりの心」を奉仕の規範とし、
「他人のために尽くそう」と努力している団体だからです。
　2022-23年度のRI会長テーマはイマジンです。ジェニ
ファー・ジョーンズ会長は、世界にもたらせる変化を想像
して大きな夢を描き、その実現のためにロータリーの力と
つながりを生かすよう呼びかけました。 「想像してくださ
い、私たちがベストを尽くせる世界を。私たちは毎朝目覚
めるとき、その世界に変化をもたらせると知っています」。
　毎週の例会は多くの友人を作り、会員相互の親睦、異業
種交流の場であります。心の許せる友と語り合い、学びあ
い、信頼を深め、職業に有益な情報を交換するのです。そし
て、奉仕の心が生まれ、それを実践します。ですので、親睦
はとても大事であり、我々親睦委員会は、会員の皆様に気
持ちよく親睦を深めていただくお手伝いをするという非
常に重要な役割を担っているということを自覚し、これか
らもその精神をもって、活動して参りたいと思います。
　コロナの関係で、恒例の年末家族会は開催しなかった
り、小規模になったりしていましたが、今年度は会員の皆
様や家族の皆様と一緒に盛大に開催できるよう、心より期
待しています。
　そして、春の家族会について、今年度は三宅会長のご意
向で、国際奉仕委員会と連携し、台湾豐原北クラブへの訪
問を考えており、是非とも、会員の皆様、ご家族のみなさま
のご参加を心よりお待ちしております。
　最後になりますが、皆様の益々のご発展をお祈り申し上
げまして、私の就任挨拶とさせていただきます。本年度も
何卒よろしくお願い申し上げます。

（編集担当　勝島・恒元）

7月15日（第3例会）
淡路の玉ネギです。

三宅会員
本日、業界5分間スピーチ行います。よろしくお願いします。

泉会員
本日、就任挨拶で卓話いたします。

松田会員
卓話させていただきます。

野村会員
本日、委員長就任挨拶で卓話いたします。宜しくお願
いします。
昨日、大阪東RCさんにメークアップに行ってきました。

細川会員
その他、お祝い　1件
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